

# 'Cohete' Suárez va de menos a más en Portugal

## AUTOMOVILISMO

**El piloto praviano se repuso de los problemas iniciales en el rally luso para finalizar duodécimo de la categoría WRC2**

:: HUGO VELASCO

**OPORTO.** Con el único objetivo de sumar más kilómetros al volante del Peugeot 208 T16 R5 de cara a los próximos compromisos, José Antonio Suárez tuvo una jornada final del Rally de Portugal libre de perances. El praviano iniciaba el último día de la prueba lusa en la decimotercera posición



José Antonio Suárez

A pesar de tener cuatro especiales por delante, las opciones de finalizar entre los diez primeros eran pocas, por lo que Suárez decidía aprovechar las mismas para probar nuevos reglajes en su montura. En la especial inaugu-

ral de 22,47 kilómetros, 'Cohete' y su copiloto Cándido Carrera marcaban el quinto mejor tiempo entre los WRC2, mientras que en el primer paso por Fafe eran sextos.

Ya en el bucle final, la pareja de Peugeot repetía el quinto puesto en la especial de Vieira do Minho para cerrar la prueba con una décima posición en Fafe y ser finalmente duodécimo en la segunda categoría del Mundial. Mientras rodó sin problemas, 'Cohete' estuvo en los tiempos de cabeza, en clara muestra de su adaptación al R5. A la finalización de la prueba, el praviano lamentaba la mala suerte.

«El rally arrancó de manera complicada, ya que el error que cometimos el primer día nos relegó a posiciones retrasadas, pero a partir de ahí retomamos y marcamos buenos tiempos», apuntaba el piloto, quien realizaba un balance positivo: «Nuestro objetivo era seguir sumando experiencia y crecer como piloto, algo que hemos hecho en una prueba dura tanto para pilotos y coches, y que nos servirá de cara a afrontar los próximos rallies con una mayor ambición».



Las grupistas posan con las medallas y el trofeo conquistados tras la final disputada ayer en San Cugat del Vallés. :: e. c.

# El equipo del Grupo, bicampeón de España infantil

## VOLEIBOL

:: J. L. C.

**GIJÓN.** El equipo infantil femenino del Grupo Covadonga conquistó, por segunda temporada consecutiva, el Campeonato de España de la categoría, que finalizó ayer en la localidad barcelonesa de San Cugat del Vallés.

Las jugadoras que prepara el veterano entrenador José Castro Álvarez, con la ayuda de Ángela Elizaga y José Manuel Arévalo, vencieron ayer al mediodía en la gran final al

Club Voleibol al Feil Volley Alcobendas por 3-0 (25-9, 25-15 y 25-22). Las grupistas repiten de esta forma la consecución del título nacional infantil después de haberlo ganado el año pasado en Asturias, que tuvo como sedes a Cangas de Onís y Arriandas.

El equipo gijonés, que solo perdió un set en estos Campeonatos de España, se impuso en semifinales al Tomares Aljarafe de Sevilla, por 3-0 (26-24, 25-23 y 25-20). El equipo hispalense se clasificó en la tercera plaza al vencer al Guadalajara, por 3-2.



**ENCUÉNTRANOS**  
[www.comprasturias.es](http://www.comprasturias.es)

Busca entre más de 17.500 empresas...


Para cualquier consulta:  
[info@comprasturias.es](mailto:info@comprasturias.es)

**EL COMERCIO**  
grupo multimedia